

3月の園だより

日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。いよいよ、今年度も最後の月となりました。この1年で大きく成長した子ども達の姿を嬉しく、頼もしく感じているこの頃です。残りわずかですが、楽しい思い出をたくさん作っていききたいと思います。

3月の行事

- 1日(金) ひな祭会
- 5日(火) お別れ遠足・お弁当の日
- 8日(金) お別れ会
- 20日(水) 春分の日
- 23日(土) 第48回卒園式
- 25日(月) 春休み開始
(一号認定児)
- 29日(金)・30日(土) 一部保育
- 31日(日) 春休み終了
(一号認定児)

おたんじょうびおめでとう

- ・はっとり りつくん 6さい
- ・みます ゆかちゃん 6さい
- ・おおが げんきくん 6さい
- ・やまがた ゆなちゃん 6さい
- ・たかもと こうみちゃん 5さい
- ・にしやま ひなぎちゃん 5さい
- ・おくやま しょうたくん 5さい
- ・かげさき みやびちゃん 4さい
- ・やまだ いろはちゃん 2さい
- ・ほりきり はるくん 2さい
- ・なかむら そのはちゃん 1さい

4月の行事

- 1日(月) 入園式・進級式
- 1日(月)~6日(金)
新入園児面談
- 29日(月) 昭和の日



Q1号認定児とは？

1号認定児募集!!

満3歳以上で幼稚園として利用している園児のことです。

しおかぜ認定こども園では、R6年度～1号認定での入園を募集しています!!

教育標準時間も8:30～15:30と他園よりも長めで保育園のお友だちとも出来るだけ長く関わられるように設定しています♪

(申請により、8:00～17:00までの預かりがほぼご負担なしで利用できます。夏休みや冬休みなど長期預かりも実施していますよ)

Q. メリットは??

・満3歳での1号への認定変更で、実際には「2歳児」でも保育料が0円になります!!

・保育園(2号・3号認定)で利用の方も、17時までにお迎えが可能、土曜日は家庭保育をしている。など条件が合えば1号認定の利用が可能です。

・3歳以上の場合、保護者の就労の有無は関係がなく、たとえ仕事を辞めても退園の心配がありません。

・保育と教育の両方を受けられます。

また、1号認定→2号認定への変更よりも2号認定→1号認定への変更の方が園との直接契約になるのでスムーズに入園できます。



クラスだより

<すみれ組>先月は、雪遊び・お店屋さんごっこ、楽しいイベントがたくさんでした。雪遊びではソリが人気で、一人で滑ったり、友だちや保育者を誘ったりと何度も滑っては、大喜びでした。昼食のカレー、食後のおやつも嬉しそうに食べていましたよ♪♪ お店屋さんごっこでは、慣れない店員さんに恥ずかしくなり声小さくなることもありましたが、優しく声を掛け、やりとりを楽しみました♪♪ 寂しいですが、卒園まで残り一か月となってしまいました。たくさんの思い出を作っていきたいので、体調に気をつけ、元気に登園してきてください。



<つき組>先月の豆まきでは、怖くて大泣きの子もいましたが、泣くことなく鬼退治をする子も多く見られ、遅くなったなど、成長を感じられました☆ お店屋さんごっこや人形劇など、楽しい行事も多く、たくさんの笑顔が見られましたよ♪ 早いもので、つき組での生活も残り一か月となりました。「すみれ組になるから頑張る!」と様々なことに張り切って取り組んだり、色々なことに挑戦したりする姿も見られています。「すみれになったら、〇〇があるんよな!!」と新しい教室や行事を楽しみにしており、すみれ組になることを心待ちにしているようです。残り一か月も、良い思い出となるように、楽しく過ごしたいと思います。体調に気を付けて、元気にこども園に来てくださいね!



<ほし組>今年度も残りわずかとなりましたね! この一年を振り返ってみると、一人ひとりのペースで頑張る姿が多く見られ、素敵に成長した姿に感動しています☆ 子ども達は、つき組になることを心待ちにしている子が多く「つき組になったら、体操や硬筆が始まるよな!」「お手伝いをいっぱいするんじゃ。」など、今から張り切っています!!! ほし組での生活も残りわずかですが、みんなで楽しいことをたくさんしようと思っているので、元気に登園してきてくださいね♪



<れんげ組>早いもので、れんげ組も残り一か月になりました!! ほし組に向けて、色々なことに挑戦していますよ。3歳以上児クラスのトイレの練習に行くと、お姉さん・お兄さん気分でルンルンなれんげ組さん♪ お箸も頑張っています☆ お友だちとの関わりもどんどん増え「一緒に〇〇しよう!!」「これできたよ~!!」など友だち同士でお話したり、見せ合ったりしています!! 残り一か月ですが、たくさん楽しいことをして過ごしていきたいと思うので、元気いっぱいに登園してきてね♡



<たんぽぽ組>日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。最近、歌や踊りに興味を示すお友だちが増えてきました。まだ、鬼が忘れられなくて「まめまき」の歌をうたうお友だちがいたり、踊りでは「サンサンたいそう」を練習したりしています。今月でたんぽぽ組の生活が終了!! 進級に期待をもてるよう、手助けしていきたいと思います!



<ゆき組>暖かい日と寒い日を繰り返して、少しずつ春が近づいてきていますね。早いもので、ゆき組で過ごすのも、あと一か月となりました。高月齢児は、少しずつ言葉が増えてきて、お友だちの名前を言ったり、絵本に出てくる動物を指差したりして教えてくれますよ!! 低月齢児は、少しずつ歩けるようになってきて、ヨチヨチ歩く姿がとてもかわいいですよ!! みんな、手遊びが大好きで「やさいのうた」や「いとまき」などかわいい笑顔で楽しんでいます♪ 今月も体調に気を付けて、元気に登園してきてくださいね。

